

# 江南区自治協議会通信

ホームページ: <http://www.city.niigata.lg.jp/konan/torikumi/kyougikai/index.html>

発行: 江南区自治協議会  
 編集: 広報紙発行特別部会  
 (事務局: 江南区役所地域課内)  
 〒950-0195 新潟市江南区泉町3-4-5  
 電話: 025-383-1000(代表)  
 FAX: 025-381-7090

## 自治協議会ってなあに？



地域(区民)と区役所(区長)をつなぐのが役目なんじゃ



地域のいろんな意見の調整や取りまとめを行って、区役所と連携して地域課題の解決に取り組んでいるんだ



へ～そうなんだ



よりよい地域になるために一緒に活動しているんだね



じゃあじゃあ、具体的にどんな活動をしているんだい？



江南区で実施している事業の企画に、地域の意見として、提案や要望を伝えているよ



自ら企画、実施している事業もあるんじゃ。これまでコミ協をサポートしたり、子どもたちと一緒に区内の課題に取り組んだり、地域防災意識を向上させるため防災教室の開催を行ったりしてきたぞ



藤五郎じいなんでも知ってる～

## 部会の活動

江南区自治協議会では、区の様々な課題解決に向けて、部会を設置し、それぞれの分野で自主的・主体的に取り組んでいます。

### まちづくり部会

道路、公共交通、産業振興、コミュニティなど



### 環境・教育部会

生活環境、教育、生涯学習、文化、スポーツなど



### 安心安全部会

防犯、防災、交通安全、地域医療、福祉など



### 広報紙発行特別部会

広報紙の校正、編集・発行



年2回発行される「江南区自治協議会通信」。自治協議会をより身近に感じてもらえるよう、意見を出し合っています。今年は江南区親善大使の力を借りて見やすい記事となるよう工夫します。江南区親善大使の名前も覚えてくださいね。

### ◆江南区親善大使プロフィール◆

	名前・キャッチコピー	モチーフ	ひとこと	座右の銘
曾野木地区	江南区のイケメン 十全さん	江南区の曾野木地区で採れる十全なす。漬物に最適なこのナスは、果肉が厚く甘みがあります。	健康診断でメタボリックに引っかからないか心配。	一夜漬け
横越地区	江南区一甘い男 スイートくん	江南区の横越地区で採れるスイートコーン。びっくりするほど甘いとうもろこしは、おやつにもおすすめです。	一皮むけて、また甘くなりました。	コーンより甘いものはない
両川地区	グルメはおまかせ 高ナシ係長	江南区の両川地区で採れる新高。甘みたっぷりのみずみずしいナシは江南区の看板果物です。	かみさん、お小遣い増やしてくれないかなあ。	明日があるさ
亀田地区	泣く子も眠らせる 藤五郎じい	江南区の亀田地区で採れる藤五郎梅。香りのよい梅は、言わずと知れた江南区の特産品です。	最近、老眼がひどくてのう……。	亀田郷は一夜にして成らず
大江山地区	恋する乙女… 姫ちゃん	江南区の大江山地区で採れる越後姫。甘みをぎゅっと詰め込んだみずみずしい苺は、県外でも大人気です。	真っ赤なチークを買いました。	恋せよ乙女



情報満載の江南区ホームページを見に来てね!!

# 江南区長 Q&A インタビュー

今年4月から江南区長に就任された米山区長。同じく広報紙発行特別部会1年目のメンバーが区長の本音に迫ります。



## Q 江南区の魅力はどんなところ？

**A** 全部ですね！でもやっぱり、食べ物がおいしいですよ。トウモロコシはびっくりするほどおいしい！十全ナスのナス漬も評判がいいですよ。この後、江南区の食べ物について話が盛り上がりました(笑)

## Q 江南区の人々の印象は？

**A** 前向きな方が多いという印象ですね。

## Q 公募で江南区長になられたとのことですが、なぜ江南区を選ばれたのですか？

**A** これまで都市計画に携わり、江南区は産業分野だけでなく若い世代にも居住ニーズがあり、今後絶対発展して、将来的に新潟市を引っ張っていくという意識がありました。今回、たまたま江南区で公募が出て、やるなら江南区だなと思いました。



着てさりげなく宣伝  
亀田縞のTシャツを

## Q 江南区の発展が楽しみです！

**A** 江南区がキーになるということはもうみんなわかってきていると思います。あとは核となるところをどう増やし、どう強化していくか、ここ数年の間で動き出すと思います。

## Q 農業も守ってくださいね？

**A** もちろん農業も守ります。農地をあちらこちら開発するのではなく、守るべき優良農地はしっかり確保しながら、今後の区の発展につながる開発を進めたいと思います。



・氏名 …… 米山 弘一  
 ・出身 …… 新潟市中央区  
 ・家族構成 …… お母様、奥様、娘さん、息子さん、犬、金魚  
 ・趣味 …… ロックバンド(息子とやっています)、冷やし中華の食べ歩き  
 ・座右の銘 …… Look after your fields, and your fields look after you.  
 (あなたが畑の世話をすれば、畑もあなたの世話をしてくれる)好きなロックバンドの歌詞です。

## Q いろんなイベントに出られているとのことですが、印象に残った催し物はなんですか？

**A** まつりをとにかく回っています。中でも酒屋太々神樂がきれいだなと思いました。子どもたちも一生懸命なのが印象に残っています。あとは、袋津まつりの気合いがすごかったですね。

## Q 最後に自治協に一言お願いします

**A** これから地域間での競争が出てくると思いますが、最後はアイデア勝負だと思います。これだけ良いものを持っているのですから一緒に江南区を盛り上げていきましょう。



まちづくりトークで説明する区長

とても気さくな江南区長。これからの江南区の発展に期待します！

## 「江南区誕生10周年 記念式典に向けて練習中」

自治協議会では、江南区の誕生10周年を記念して記念歌「ふるさと江南区」を制作し、11月12日(日)に開催する記念式典で江南区内の子どもたちに歌をお披露目してもらいます。

10周年を記念した歌は、江南区の未来を担う子ども達に光をあてることを目的に、区内の小中学生から江南区のイメージを募集し、それをもとに作詞されています。ふとしたときに口ずさみたくなるメロ



ディーは、幅広い世代が歌える素敵な歌になっています。

作詞・作曲を行ったのは、国際音楽エンタテイメント専門学校出身のピアノ&ボーカルユニット「Cacis(カシス)」です。

～絶賛練習中～  
江南区内の小中学生が式典に向けて練習しています。



ピアノ&ボーカルユニット「Cacis(カシス)」

## ～練習に参加している子どもたちにインタビューしてみました！～

●お名前を教えてください。

トオダ モモカ シヤツグミ  
遠田 百花です。椎谷 薫です。

●記念歌を聞いてどんな印象ですか？

排水路公園(よく通る道だから)、わく灯籠祭りをイメージしました。季節ごとに江南区の良いところが歌われているなと思いました。卒業式で流れていそうな印象です。

●どうして記念式典に参加しようと思いましたか？

総合学習でまちのことを学んだからです。

●練習は楽しいですか？

最初は緊張したけど練習に参加して楽しかったです。

●式典に向けて意気込みを教えてください

見に来る人が感動したり、元気になるように歌いたいです。自分も見ている人もここに住んでいてよかったと思えるようにしたいです。



●お名前を教えてください。

ワカヤシ レオ ヤマダ ハルキ  
若林 蓮央です。山田 遥己です。

●記念歌を聞いてどんな印象ですか？

新鮮な印象があります。すごく伝わる感じがします。

●どうして記念式典に参加しようと思いましたか？

江南区が誕生して10年、ずっと江南区に住んでいたから祝ってもいいんじゃないかなと思い参加しました。記念だから参加しました。

●練習は楽しいですか？

歌の先生から教わるのが楽しいです。

●式典に向けて意気込みを教えてください

せっかく練習したのだから、大成功させたいです。しっかり伝わるように歌いたいです。

※記念歌「ふるさと江南区」は江南区のホームページから聴くことができます。